

Luxury Hotelschool

www.luxuryhotelschool.fr



LH | Luxury
Hotelschool
Paris

Manager les étoiles



Fondée il y a plus de 30 ans, la Luxury Hotelschool Paris est l'unique école internationale entièrement spécialisée dans la formation en management pour l'hôtellerie de luxe (5 étoiles, palaces et Resorts).

Elle propose un Bachelor, un MBA et un MSc en français et en anglais et forme les futurs managers de ces établissements haut de gamme.

Depuis sa création, l'école entretient des relations privilégiées avec les hôtels les plus prestigieux, les grands groupes internationaux et les Maisons de Luxe où chaque élève est placé en stage et accompagné personnellement pendant son parcours de formation.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre **170 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

■ **Mastère Européen** - Management stratégique et financier des organisations (en initial ou en alternance)

Autres formations et certificats proposés par l'école

■ Bachelor Manager opérationnel en hôtellerie de luxe – Niveau 6 (initial ou alternance)

■ Professional Diploma in Tourism and Hospitality Management – Niveau 6 (initial)

■ Diplôme Professionnel en Administration Hôtelière en partenariat avec VET by EHL – Niveau 5 (initial)

■ Executive diploma in International Hospitality and Tourism Management en partenariat avec CTH – Niveau 7 (En initial)

■ MSc Degree International Hospitality and Tourism Management en partenariat avec CTH et l'université de Coventry (Double diplôme) – Niveau 7 (initial)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais



VIE ASSOCIATIVE

■ BDE

LES + DE L'ÉCOLE

■ Pour mieux répondre à l'hôtellerie de luxe, notre école focalise l'enseignement technique des métiers de l'hôtellerie restauration, du savoir être et des codes du luxe. Nous sommes la seule école à couvrir ces 3 aspects.

■ Plus de 30 ans de confiance de la part des palaces, resorts et groupes internationaux : 100 % des étudiants sont assurés d'effectuer leur stage dans un hôtel de luxe. Chaque année, des responsables des ressources humaines des grands groupes et des hôtels prestigieux viennent rencontrer les étudiants à l'école lors de sessions de job/dating.

■ Employabilité garantie à l'issue de la formation : Les recruteurs du secteur de l'hôtellerie de luxe apprécient particulièrement les diplômés de la Luxury Hotelschool. Le taux d'employabilité des diplômés atteint 97 %, dont plus de 25 % occupent des postes de direction à l'étranger.

■ Un campus digne d'un palace au cœur de Paris : À proximité des Grands Magasins (Galeries Lafayette et Printemps), et proche des hôtels les plus prestigieux de Paris avec lesquels l'école a des partenariats.

■ Profil des intervenants : Les intervenants sont des professionnels de l'enseignement et ont un parcours significatif dans la matière enseignée.

■ Parcours de formation : Selon la formation, il est possible évolué avec un parcours initial avec un stage en entreprise ou avec un parcours en alternance

■ Vie étudiant : Des espaces de repos ou de travail privilégié. Un espace de restauration et petit déjeuner est mis à disposition

■ Club des Alumni : Des échanges et des événements sont prévus dans l'année scolaire pour enrichir son réseau professionnel et revoir ses anciens camarades de classe.

INFOS PRATIQUES

69 boulevard Haussmann
75008 Paris
FRANCE

+33 (0)1 47 31 39 39
welcome@lh.school



INFOS RÉGION

Transports

Bus : 32, 43, N53 arrêt « Pasquier – Anjou »

Metro : 3 et 9 arrêt « Havre- Caumartin »

Tourisme

www.parisinfo.com

Collectivités

<https://bit.ly/33e8Uoq>

Patrimoines Remarquables

<https://whc.unesco.org/fr/list/600>

Tour Eiffel

Cathédrale Notre -Dame de Paris

Équipes de sport emblématiques

Paris Saint Germain FC (PSG) :

www.psg.fr

Sport dans la région

www.paris.fr/ou-faire-du-sport



CHIFFRES CLÉS

250 étudiants

30 enseignants

Date de création : 1993

Bâtiment de 1200 m² et 850 m²

2 campus

6 événements par an

Awards et récompenses : Happy at School

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la

FEDE : CTH (Confederation of tourism and hospitality) ;

EHL (Ecole Hôtelière de Lausanne)

Luxury Hotelschool

www.luxuryhotelschool.fr



Luxury
Hotelschool
Paris

Manager les étoiles



Founded over 30 years ago, Luxury Hotelschool Paris is the only international school entirely specialized in luxury hotel management training (5-star hotels, palaces, and resorts).

It offers a bachelor's degree, an MBA, and an MSc in both French and English, training future managers for these high-end establishments.

Since its inception, the school has maintained privileged relationships with the most prestigious hotels, major international groups, and luxury Houses where each student is placed in an internship and personally supported throughout their training journey.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

■ **European Master** – Management and Financial Strategy (full-time or apprenticeship)

Other programmes and certificates proposed by the school

■ Bachelor in Operational Luxury Hospitality Management - Level 6 (full-time or apprenticeship)

■ Professional Diploma in Tourism and Hospitality Management - Level 6 (full-time)

■ Professional Diploma in Hotel Administration in partnership with VET by EHL - Level 5 (full-time)

■ Executive Diploma in International Hospitality and Tourism Management in partnership with CTH - Level 7 (full-time)

■ MSc Degree in International Hospitality and Tourism Management in partnership with CTH and Coventry University (Double Degree) - Level 7 (full-time)



TEACHING LANGUAGES
French/English



CAMPUS LIFE

■ BDE



STRENGTHS OF THE INSTITUTION

■ To better meet the needs of luxury hospitality, our school focuses on the technical training of hospitality and catering professions, on savoir-faire, and on the codes of luxury. We are the only school to cover these three aspects.

■ Over 30 years of trust from palaces, resorts, and international groups: 100% of students are guaranteed to do their internship in a luxury hotel. Each year, human resources managers from major groups and prestigious hotels come to meet students at the school during job/dating sessions.

■ Guaranteed employability upon completion of training: Luxury Hotelschool graduates are particularly appreciated by recruiters in the luxury hospitality sector. The employability rate of graduates reaches 97%, with over 25% holding management positions abroad.

■ A campus worthy of a palace in the heart of Paris: Located near the Grand Magasins (Galeries Lafayette and Printemps), and close to the most prestigious hotels in Paris with which the school has partnerships.

■ Profile of speakers: The speakers are teaching professionals with significant experience in the subject matter.

■ Training path: Depending on the program, it is possible to pursue either an initial training path with an internship in a company or an alternating training path.

■ Student life: Privileged relaxation or workspaces. A dining and breakfast area is provided.

■ Alumni Club: Exchanges and events are planned throughout the school year to enrich one's professional network and reconnect with former classmates.



PRACTICAL INFOS

69 boulevard Haussmann
75008 Paris
FRANCE

+33 (0)1 47 31 39 39
welcome@lh.school



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: 32, 43, N53 arrêt « Pasquier – Anjou »

Underground: 3 et 9 stop « Havre-Caumartin »

Tourism: parisjetaime.com/eng

Local government

<https://whc.unesco.org/en/list/600%2F>

Famous heritage

Eiffel Tower

Notre-Dame Cathedral of Paris

Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr

Sport in the region

www.paris.fr/ou-faire-du-sport



KEY FIGURES

250 students

30 teachers

Date of creation: 1993

Building of 1200 m² et 850 m²

2 campuses

6 events par year

Award and prizes

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: CTH (Confederation of tourism and hospitality) ;

EHL (Ecole Hôtelière de Lausanne)



FEDEration for European Education
FEDEration Européenne des Ecoles